



Begleitung der Gemeinde Cerro Escondido in Choluteca, Honduras, anlässlich einer behördlich angeordneten Vertreibung der Bäuerinnen und Bauern von einem Landstück

Foto: PWS 2022

**« Nous sommes fatigués de toute cette souffrance. Nous sommes des Bédouins. Depuis des générations, nous nous déplaçons avec nos moutons. Mais le gouvernement israélien a tellement limité notre liberté de mouvement que nous devons nous sédentariser. Il nous a volé notre mode de vie. »**

Homme d'environ 70 ans, originaire de Cisjordanie, 2022



Un Bédouin palestinien montre aux observatrices des droits humains une structure de colonisation israélienne sur la colline voisine.  
Photo : Simone/PWS 2023

## Éditorial : Renouveau

2022 a été une année de renouveau pour PWS. Ainsi, trois nouvelles membres, Corina Bosshard, Tamara Gerber et Sara Ryser, ont été élues au comité. Karl Heuberger, membre fondateur de PWS, Anna Leissing et Aurora García ont été remerciés pour leurs années d'engagement. Une autre nouveauté est la direction du programme au Honduras, assurée depuis novembre par Karla Valladares. En Israël/Palestine, nous avons pu reprendre les accompagnements après une interruption de presque deux ans due à la pandémie. Les communautés sont très heureuses du retour de notre présence sur place. Et puis, un nouveau chapitre s'est ouvert avec la certification ZEW0 que nous avons obtenue en mai. Nous sommes ravis qu'un organisme indépendant puisse confirmer que nous utilisons de manière responsable l'argent des dons qui nous sont confiés. Nous sommes également au milieu d'un processus de renouvellement dans la recherche de possibilités d'engagement supplémentaires. 2022 a donc été une année importante pour PWS à plus d'un titre, au cours de laquelle nous avons réussi beaucoup de choses. Cela nous donne confiance pour l'avenir. Je remercie de tout cœur toutes celles et tous ceux qui nous accompagnent et nous soutiennent par des contributions financières ou autres apports.

Ueli Locher, *Président*

## Le comité

**Ueli Locher** Zurich, Conseiller en gestion

**Corina Bosshard** Rapperswil, Coordinatrice de campagnes pour l'EPER (depuis mai 2022)

**Bernhard Erni** Rapperswil, Ancien pasteur et spécialiste du Honduras  
**Aurora García** Bâle, Chargée de projet chez SOLIFONDS (jusqu'en mai 2022)

**Tamara Gerber** Berne, Spécialiste de l'insertion (depuis mai 2022)

**Karl Heuberger** Hosenruck, Responsable thématique pour la coopération au développement au sein de l'EPER (jusqu'en mai 2022)

**Anna Leissing** Berne, Responsable de la Plateforme suisse pour la promotion de la paix KOFF chez swisspeace (jusqu'en mai 2022)

**Andreas Loebell** Berne, Expert dans la coopération au développement

**Sara Ryser** Berne, Responsable communication chez Unité (depuis mai 2022)

## L'équipe en Suisse

**Sarah Slan** Coordination Palestine/Israël & communication

**Marianne Widmer** Coordination Honduras & coordination d'équipe

**Seraina Caviezel** Recherche de fonds & publications

**Irene Lienhard** Comptabilité & administration

**Magali Grossenbacher** Traductions & soutien EAPPI en Suisse romande

## L'équipe au Honduras

**Guido Eguigure** Représentant PWS au Honduras & chef du projet (jusqu'en septembre 2022)

**Karla Valladares** Représentante PWS au Honduras & cheffe du projet (depuis novembre 2022)

**Mireia Izquierdo** Coordinatrice terrain

**Cintia Arias** Comptabilité & administration



À la demande de partenaires de coopération, PWS accompagne un groupe de femmes à Tocoa (région d'Aguán, Honduras) qui défendent leurs droits et la préservation de l'environnement naturel.

Photo : PWS 2022

## Nouveau visage

**Guido Eguigure**, qui a mis en place et dirigé le programme PWS au Honduras depuis 2018, a été nommé mi-2022 à un poste au sein du Secrétariat gouvernemental aux droits humains. Nous remercions Guido pour tout ce qu'il a fait pour PWS et lui souhaitons bonne chance pour la suite !

Parallèlement, nous souhaitons la bienvenue à la nouvelle directrice de programme, **Karla Valladares**. Karla a étudié l'économie d'entreprise et a obtenu un master en coopération internationale et en gestion de programmes. Jusqu'à présent, elle a travaillé dans le domaine des droits humains, en particulier des droits des femmes, des enfants et de l'environnement. Nous nous réjouissons qu'elle ait rejoint notre équipe au Honduras !





« Je suis très heureuse que nous soyons accompagnés par PWS. PWS soutient notre organisation ADEPZA et ses membres, mais aussi toutes les communautés de Zacate Grande. Nous nous sentons plus en sécurité grâce à cet accompagnement, car les autorités nous traitent avec plus de respect et ne nous harcèlent pas lorsqu'elles voient la présence internationale de PWS. Sans PWS, nous serions très vulnérables. »

*Ethel Corea, vice-présidente de l'Association pour le développement de la péninsule de Zacate Grande (ADEPZA), Honduras*

## Honduras

**En 2022, près d'un tiers de nos accompagnements concernaient des processus juridiques. La voie juridique comme moyen non-violent de faire valoir ses droits gagne du terrain.**

L'année a été marquée par le sentiment positif suscité par le changement de gouvernement. Au début de l'année 2022, PWS a accompagné, en collaboration avec Peace Brigades International, le cas des huit personnes accusées, militantes écologistes de Guapinol, qui s'est soldé par un acquittement. Celui-ci est considéré comme un précédent et une référence pour d'autres organisations qui s'opposent également à de grands projets dans leur espace vital. Le travail d'accompagnement a confirmé une tendance : le nombre d'audiences judiciaires auxquelles PWS a été invitée a de nouveau augmenté en 2022. L'éventail des cas s'est également élargi : PWS était par exemple présente à toutes les audiences dans le cas de Keyla Martínez - une jeune infirmière morte après avoir été détenue au poste de police. Notre présence dans les salles d'audience est considérée comme efficace par nos partenaires. PWS renforce ainsi la voie juridique comme moyen efficace de revendication des droits et, par extension, les institutions juridiques du Honduras.

**Vous pouvez retrouver les événements, dates et informations importantes sur notre site internet [www.peacewatch.ch](http://www.peacewatch.ch) ou sur les blogs : [peacewatch.blog](http://peacewatch.blog) et [eappiswitzerland.wordpress.com](http://eappiswitzerland.wordpress.com)**



« C'est une bonne chose qu'EAPPI soit ici pour documenter les violations des droits humains dans le camp de réfugiés, même si l'impact est limité. Pour nous, Palestinien-nes, il est dangereux de s'engager pour une cause. Cela signifie souvent des difficultés avec l'armée israélienne. Il est donc préférable et plus sûr pour nous qu'EAPPI le fasse. »

*Milad Hayek, chargé de communication au centre culturel Ibda'a, camp de réfugiés de Dheisheh, Bethléem*

## Palestine / Israël

**Début 2022, après une pause de près de deux ans due à la pandémie, le programme EAPPI a enfin redémarré avec la présence physique d'observateurs-trices internationaux.**

La population locale a accueilli avec joie la reprise du travail d'accompagnement physique. Mais EAPPI a été confronté à de nouveaux défis en 2022 : la marge de manœuvre des organisations de défense des droits humains s'est encore réduite. Israël a classé six ONG palestiniennes comme groupes terroristes - sans fournir de preuves suffisantes, selon les USA et des États membres de l'UE - et a perquisitionné et fermé leurs locaux. De plus, la violence des colons et soldats israéliens a augmenté durant la pandémie. Les volontaires ont été exposés à un risque accru, les activités ont été adaptées et certains lieux évités. Depuis fin 2022, Israël a un nouveau gouvernement dans lequel les partis d'extrême-droite ont obtenu un pouvoir sans précédent. Les conséquences pourraient être désastreuses, tant pour les droits des Israélien-nes que des Palestinien-nes. L'accompagnement international en matière de protection est donc plus important que jamais : en 2022, EAPPI a été sollicité par de nouvelles communautés pour les accompagner.





« Un stand PWS avec des images, des slogans, des rapports et des flyers sur le thème des droits humains touche et permet d'ouvrir les oreilles et les cœurs pour une cause qui nous concerne toutes et tous et qui est plus actuelle que jamais. »

*Pia Tschupp, ancienne volontaire, lors du Forum social et environnemental de Suisse orientale (SUFO)*

## Info & sensibilisation

**Les volontaires de PWS sont sensibilisé-es aux droits humains sur le long terme par leur engagement. La transmission de cette expérience dans leur environnement personnel est également importante.**

Deux fois par an, PWS approfondit dans ses bulletins d'information un thème en rapport avec le travail d'accompagnement. Outre les membres et les donateurs-trices, le lectorat comprend également des personnes intéressées et des bailleurs de fonds institutionnels. Deux portraits de personnes s'étant engagées sur le terrain permettent au public de se faire une idée des missions et de leur sens. En participant au Forum social et environnemental de Suisse orientale (SUFO) et au Forum cinfo à Berne, PWS s'adresse à un public plus large. En 2022, PWS a aussi participé à une table ronde au Human Rights Film Festival à Zurich. Les volontaires rédigent également régulièrement des rapports et des témoignages qui sont publiés sur les blogs de PWS. À leur retour, les ancien-n-es volontaires racontent leurs expériences dans leur environnement social et professionnel, ce qui permet de sensibiliser aux droits humains des personnes qui, autrement, n'auraient guère de lien avec ces thèmes.

## Fin du projet Guatemala

Au Guatemala, PWS était membre de l'association ACOGUATE jusqu'à fin 2019. En 2020 et 2021, Km207 Guatemala-Suisse à Genève a repris la qualité de membre pour l'association enregistrée en Suisse. En 2022, PWS a adhéré une nouvelle fois à ACOGUATE pour une durée limitée et a confié son mandat à Flurina Doppler, ancienne volontaire de PWS au Guatemala. Fin 2022, ACOGUATE a décidé d'arrêter son travail d'accompagnement et de dissoudre l'association. Nous espérons que de nouvelles initiatives similaires voient bientôt le jour et remercions chaleureusement Flurina Doppler pour son excellente collaboration.



Femmes autochtones du peuple Ixil au Guatemala, membres d'une organisation de lutte pour les droits des femmes. Photo : PWS 2015

## Notre accompagnement en matière de droits humains porte ses fruits

Les personnes accompagnées par PWS disent se sentir plus sûres dans leur vie quotidienne et plus confiantes, le monde étant informé de ce qui se passe sur place.

### PWS offre une sécurité

La présence physique d'accompagnateurs-trices internationaux des droits humains ainsi que le réseau stratégique de PWS et le travail de plaidoyer d'EAPPI donnent aux populations en situation de vulnérabilité, à leurs dirigeant-es et à leurs représentant-es légaux une sécurité humaine au quotidien et une sécurité juridique pendant les procédures légales.

### PWS élargit les espaces d'action et renforce la non-violence

PWS contribue ainsi à élargir la marge de manœuvre des défenseur-es des droits humains et des organisations de la société civile et renforce les méthodes non-violentes de revendication des droits humains et des droits fondamentaux.

### PWS informe et sensibilise

Un élément central du travail de PWS est la publication et la transmission des observations faites sur le terrain. Pour ce faire, PWS travaille en étroite collaboration avec des ONG internationales et nationales, la DDC, l'ONU et le Haut-Commissariat des Nations Unies aux Droits de l'Homme. En Suisse, PWS diffuse les différents témoignages.

## Analyse de nouveaux projets

### PWS a envoyé une vidéo dans 25 pays

Comme PWS souhaite étendre ses activités à d'autres pays, nous avons réalisé début 2022 une vidéo sur notre travail (en anglais et en espagnol). En avril, les liens y afférents ont été envoyés à plus d'une vingtaine d'organisations en Suisse et à l'étranger. Un peu plus de la moitié d'entre elles ont envoyé ces liens à leurs responsables de projet en Suisse et dans 25 pays d'Amérique latine, d'Asie et d'Afrique. Jusqu'à la fin de l'année, près de 400 personnes avaient visionné la vidéo de PWS et plusieurs entretiens de contact ont eu lieu avec des organisations intéressées. Jusqu'à présent, PWS suit de manière approfondie trois domaines d'intervention possibles :

Au **Pérou**, par l'intermédiaire de Comundo, un intérêt pour des interventions de PWS visant à protéger la population contre des entreprises minières abusives a été signalé. Nous avons reçu de nombreuses adresses de contact et sommes actuellement en train de procéder à des clarifications approfondies.

Au **Honduras**, où les droits humains des populations locales sont massivement violés par des mégaprojets orientés vers l'exportation et nuisibles à l'environnement, PWS rend par exemple régulièrement visite aux communautés et organisations rurales et observe leurs procès. Cela permet de réduire le risque auquel elles s'exposent dans leur lutte pour les droits fonciers et la protection de l'environnement.

En **Palestine/Israël**, où les violences commises par les colons israéliens et les militaires à l'encontre de la population palestinienne ne cessent d'augmenter, PWS/EAPPI accompagne par exemple les élèves, les bergers-ères et d'autres groupes de population afin qu'ils puissent accomplir leurs tâches quotidiennes et assurer leurs moyens de subsistance.

### Comment vérifions-nous notre impact ?

Chaque accompagnement est documenté. Chaque violation des droits humains observée en Palestine/Israël est enregistrée dans une base de données à laquelle l'ONU, entre autres, a également accès. EAPPI procède chaque année à une évaluation interne ; au Honduras, la qualité du travail d'accompagnement est évaluée tous les six mois avec les personnes accompagnées. Un indicateur de l'impact de notre travail est la demande locale pour une présence d'observateurs-trices internationaux, qui ne cesse d'augmenter.

En **Colombie**, l'organisation partenaire de Swiss-aid nous a écrit que trois communautés du Chocó qu'elle soutient seraient intéressées par un accompagnement de PWS. En décembre, des collaborateur-trices de Swissaid se sont rendus dans ces communautés. Malheureusement, les clarifications sur place ont montré qu'un groupe rebelle contrôlait la région et ne permettrait pas la présence d'observateur-trices internationaux. Nous regrettons cela, mais cherchons d'autres options en Colombie.

Au **Timor oriental**, des contacts personnels nous ont permis d'entrer en contact avec le représentant d'une importante organisation locale de défense des droits humains. L'intérêt pour un accompagnement international semble grand. Le Timor oriental, une ancienne colonie portugaise au nord de l'Australie, a connu une occupation extrêmement violente par l'Indonésie, qui a laissé de profondes blessures. La République démocratique du Timor-Leste n'a obtenu son indépendance qu'en 2002. Actuellement, PWS étudie les champs d'intervention possibles.

## 2022 en chiffres

### Volontaires

---

**17** observateurs-trices volontaires des droits humains ont effectué une mission d'accompagnement pour PWS/EAPPI, 12 femmes et 5 hommes.

**66** Les observateurs-trices internationaux des droits humains ont effectué 66 mois de mission au total, 21 en Palestine/Israël et 45 au Honduras.

**26** personnes ont été formées comme observateurs-trices des droits humains en 2022, 15 de la Suisse, 5 d'Allemagne, 4 du Canada et 2 des Pays-Bas.

### En Palestine/Israël

---

**158** communautés ont été accompagnées.

**627** visites ont été effectuées dans 19 écoles et leurs élèves ont été accompagnés sur le chemin de l'école.

**220** accompagnements de berger-ères dans leurs champs ont eu lieu.

### Au Honduras

---

**17** actrices et acteurs différents (communes, organisations de base et réseaux) ont été accompagnés.

**184** accompagnements ont été réalisés au total.

**49** procès ont été observés par PWS.

### Info & sensibilisation

---

**30** articles de blog sur des situations de terrain ont été publiés.

**17** actions de sensibilisation ont été mises en œuvre par PWS en Suisse, dont l'organisation d'une manifestation, la participation à des manifestations organisées par des tiers, des publications imprimées.

**10** actions de sensibilisation ont été réalisées par des volontaires de retour de mission, dont des conférences, des campagnes en ligne, des lettres ouvertes.

## Les finances ont été bonnes : un bilan réjouissant

Après 2021, nous avons à nouveau enregistré un bénéfice d'exploitation en 2022 (près de 13'000 CHF), renforçant ainsi notre base de fonds propres. Cela nous réjouit bien sûr, car cela montre que PWS est financièrement viable. Une fois de plus, un don important, cette fois de 25'000 CHF, a largement contribué à ce résultat réjouissant.

Nous n'avons pas pu financer entièrement le programme EAPPI avec les dons et les contributions reçus et avons dû prélever environ 1'000 CHF du fonds Palestine/Israël. Pour le Honduras, les contributions et les dons ont dépassé d'environ 20'000 CHF les dépenses du programme en 2022. Toutefois, ces contributions comprennent 25'000 CHF de donateurs institutionnels qui nous ont été attribués pour l'année 2023.

## Évolution des titres

Pour la première fois en 2022, PWS a placé une partie de ses liquidités dans des titres. Cette décision a été nécessaire en mars 2022 afin d'éviter que des intérêts négatifs de 0,75% ne soient débités sur nos avoirs. Les placements conservateurs et durables ont permis de réaliser un rendement net d'environ 1% sur neuf mois. Toutefois, une perte comptable d'environ 12% a également été enregistrée. Avec un horizon de placement de 3 à 5 ans, nous sommes toutefois confiants dans le fait que celle-ci pourra être compensée dans les années à venir et qu'il n'y aura pratiquement pas de ventes à perte.

## Efficacité de PWS

Il est également réjouissant de constater que nos coûts de recherche de fonds et d'administration (25%) ne sont que légèrement supérieurs à la moyenne des organisations certifiées ZEWO (23%). Cela témoigne de l'efficacité de PWS.

# Rapport financier 2022

## Bilan

au 31 décembre

	2022	2021
	CHF	CHF
<b>ACTIFS</b>		
<b>Actifs circulants</b>		
Liquidités (1)	263'647	370'090
Autres actifs à court terme	65	0
Actifs de régularisation (2)	23'997	10'185
Valeurs mobilières	85'353	0
<b>Total Actifs circulants</b>	<b>373'062</b>	<b>380'275</b>
<b>Actifs immobilisés</b>		
Immobilisation corporelles	8'140	1'512
<b>Total Actifs immobilisés</b>	<b>8'140</b>	<b>1'512</b>
<b>Total Actifs</b>	<b>381'202</b>	<b>381'787</b>

	2022	2021
<b>PASSIFS</b>		
<b>Capital extérieur</b>		
Dettes résultant de l'achat de biens et de prestations de services (3)	2'272	2'306
Autres dettes à court terme (4)	10'571	894
Passifs de régularisation (5)	16'232	55'072
<b>Total Capital extérieur</b>	<b>29'075</b>	<b>58'272</b>

	2022	2021
<b>Fonds avec affectations restrictives (6)</b>		
Palestine/Israël	32'205	33'263
Colombie	23'885	23'885
Honduras (7)	57'547	37'377
Amérique latine	45'217	45'843
Développements de PWS	26'346	28'960
<b>Total Capital de fonds</b>	<b>185'201</b>	<b>169'328</b>

	2022	2021
<b>Capital de l'organisation</b>		
Capital immobilisé : développements de PWS (8)	60'000	60'000
Capital disponible	94'187	62'270
Résultat annuel	12'739	31'917
<b>Total Capital de l'organisation</b>	<b>166'926</b>	<b>154'187</b>
<b>Total Passifs</b>	<b>381'202</b>	<b>381'787</b>

## Remarques sur le bilan et le compte d'exploitation

### 1) Liquidités

Ce poste comprend les avoirs en caisse, en banque et en compte postal, évalués à leur valeur de marché à la date de clôture du bilan. Sur ce montant, 8'250 CHF se trouvent sur des comptes bancaires au Honduras.

### 6) Fonds avec affectations restrictives

Les fonds mentionnés contiennent des dons dont l'utilisation par les donateurs et autres bailleurs de fonds est destinée aux projets existants en Palestine/Israël et au Honduras ainsi qu'à l'Amérique latine en général. En 2022, un total de 25'000 CHF a été comptabilisé pour le programme au Honduras, mis à disposition par des donateurs institutionnels pour l'année 2023.

### 7) Fonds affectation Honduras

Sur ce total, 695 CHF se trouvent au Honduras.

### 9) Dons et contributions

Une partie de tous les dons et contributions avec une affectation précise est utilisée pour couvrir les frais d'administration et de recherche de fonds. Lorsque les bailleurs de fonds ne donnent pas d'indications, 20% des contributions à affectation déterminée sont utilisées à cet effet. Cette part peut également s'élever à 15%, en particulier lorsque les bailleurs de fonds donnent une indication en ce sens.

### 14) Information et sensibilisation en Suisse

Selon les statuts, l'information et la sensibilisation en Suisse sont des objectifs de l'association. En 2022, les coûts totaux de 55'228 CHF ont été financés à 43%, soit 23'935 CHF, (année précédente 33%) par les fonds Honduras ou Palestine/Israël, à 53%, soit 29'201 CHF, (année précédente 52%) par des dons et contributions affectés et à 4%, soit 2'116 CHF, (année précédente 15%) par le fonds des développements.

Les explications complètes et les annexes du compte d'exploitation annuel se trouvent dans le rapport de révision des comptes, disponible sous [www.peacewatch.ch/jahresbericht](http://www.peacewatch.ch/jahresbericht).

## Compte d'exploitation

au 31 décembre

	2022	2021
	CHF	CHF
<b>RECETTES</b>		
<b>Dons et contributions (9)</b>	<b>305'195</b>	<b>341'318</b>
Cotisations des membres	9'190	11'590
Dons privés et des entreprises	54'656	138'808
Églises réformées	80'278	69'602
Églises catholiques	24'070	17'856
Fondations	111'000	63'000
Cantons et communes	26'000	15'000
Crowdfunding	0	25'462
<b>Recettes de contrats de coopération</b>	<b>128'062</b>	<b>157'860</b>
EPER programme Honduras	60'809	59'561
EPER frais administratifs au Honduras	8'934	8'121
DDC Honduras	8'319	40'178
EPER programme EAPPI	50'000	50'000
<b>Autres recettes</b>	<b>28'633</b>	<b>13'790</b>
Contributions des volontaires (formation/mission)	28'436	13'790
Diverses recettes	197	0
<b>Total Recettes (10)</b>	<b>461'889</b>	<b>512'968</b>

	2022	2021
<b>CHARGES</b>		
<b>Programme EAPPI</b>	<b>87'694</b>	<b>63'246</b>
Frais de personnel (11)	62'825	46'240
Formation des volontaires	17'220	10'152
Autres charges	7'649	6'854
<b>Programme Honduras</b>	<b>169'042</b>	<b>174'214</b>
Frais de personnel (11)	97'288	89'811
Formation des volontaires	2'066	2'295
Coûts des volontaires	55'896	63'595
Autres charges	13'792	18'512
<b>Guatemala (12)</b>	<b>3'825</b>	<b>0</b>
<b>Analyse nouveaux projets (13)</b>	<b>498</b>	<b>0</b>
<b>Information &amp; sensibilisation en Suisse (14)</b>	<b>55'228</b>	<b>39'849</b>
Frais de personnel (11)	27'634	15'197
Matériel d'information	16'599	12'823
Autres charges	8'880	5'722
Vidéo sur PWS (15)	2'116	6'107
<b>Total Charges Programmes</b>	<b>316'288</b>	<b>277'309</b>
<b>Recherche de fonds</b>	<b>38'158</b>	<b>34'757</b>
Frais de personnel (11)	34'008	30'020
Autres charges	4'150	4'737
<b>Administration</b>	<b>67'467</b>	<b>61'866</b>
Frais de personnel (11)	47'840	50'934
Services tiers	5'962	2'731
Logement, infrastructure, informatique	3'782	4'187
Impressions, matériel de bureau, téléphone, frais de port	525	639
Frais d'association, cotisations de membre	9'168	3'186
Amortissement	190	190
<b>Total Charges</b>	<b>421'913</b>	<b>373'932</b>

<b>Résultat d'exploitation</b>	<b>39'977</b>	<b>139'036</b>
Résultat financier	-10'775	0
Résultat exceptionnel	-1'285	0
<b>Résultat annuel avant mouvement de fonds</b>	<b>27'917</b>	<b>139'036</b>
Mouvement de fonds	-15'178	-47'119
<b>Résultat annuel avant affectation au capital de l'organisation</b>	<b>-12'739</b>	<b>-91'917</b>
Affectation du capital immobilisé : développements de PWS	0	-60'000
<b>Résultat annuel après mouvement de fonds/affectations</b>	<b>-12'739</b>	<b>-31'917</b>

Le bénéfice annuel de 12'739 CHF a été affecté au capital libre de l'organisation.

# Merci !

## Dons et contributions 2022

Nous remercions nos membres, nos donatrices et donateurs et nos partenaires institutionnels qui rendent notre travail possible. Nous vous remercions de la confiance que vous accordez à notre travail ; de votre soutien aux personnes pour lesquelles nous travaillons. Un grand merci également aux volontaires. Sans elles et sans eux, l'accompagnement et l'observation des droits humains au niveau international par PWS ne seraient pas possibles. Un grand merci !

Les institutions suivantes ont fait un don de plus de 100 CHF :

### ONGs suisses

- Entraide Protestante Suisse (EPER)

### Fondations

- ANNE FRANK FONDS
- Bertl Wicke-Stiftung
- EBNET-Stiftung
- Elisabeth Studer-Weiss-Stiftung
- Fondation Maya Behn-Eschenburg / PASO Global
- Fondation Rütli
- Fondation Corymbo
- Fondation Dialog zwischen Kirchen, Religionen und Kulturen
- Fondation SoliWerk
- Fondation Temperatio

### Secteur public

- DDC / Bureau de coordination Honduras
- Canton des Grisons
- Canton de Schaffhouse
- Commune de Baar
- Ville de Rapperswil-Jona

### Paroisses réformées

- Andelfingen • Belp-Belpberg-Toffen • Berneck-Au-Heerbrugg • Bremgarten-Mutschellen • Bülach • Büren an der Aare • Gesamtkirche der Stadt Bern • Dürnten-Tann
- Frick • Gränichen • Henngart • Herisau • Hettlingen
- Langnau i. E. • Lauterbrunnen • Meilen • Münsingen
- Obfelden • Ostermundigen • Rafz • Rapperswil-Jona
- Regensberg • Region Rheinfelden • Rüslikon
- Schwarzenburg • St. Gallen Straubenzell • Stäfa/Ürlikon
- Stettlen • Thal-Lutzenberg • Uznach und Umgebung
- Volketswil • Wald • Wasen • Wehntal • Worb • Zürich KK 1 • Zürich KK 3 • Zürich KK 6 • Zürich KK 7 8 • Zürich KK 9

### Églises et paroisses catholiques romaines

- Winterthur
- Zollikon-Zumikon
- Zürich, catholisch Stadt Zürich
- Zürich, Maria Lourdes

### Églises cantonales

- Église catholique du canton de St-Gall
- Église réformée du canton de Schaffhouse
- Église réformée du canton de St-Gall
- Église réformée du canton de Zoug



Peace Watch Switzerland est tributaire de vos dons pour continuer à réaliser un travail en faveur des droits humains au Honduras, en Colombie et en Palestine/Israël.

Merci pour votre soutien !

PC 87-356427-6 / IBAN CH12 0900 0000 8735 6427 6